

Pommes ou pommiers



TopChrétien



Un navigateur du XIXe siècle fit goûter des pommes à deux chefs d'une île du Pacifique.

Puis le capitaine leur offrit le choix entre un grand panier de pommes et un lot de petits pommiers.

L'un des chefs choisit le panier, mais l'autre, plus avisé, préféra les arbres.

Revenant dans cette même île, plusieurs années plus tard, le navigateur ne trouva évidemment aucune trace de pommes chez le premier. Elles étaient mangées depuis longtemps, et le panier détruit. Mais l'autre chef, lui, montra avec fierté les petits pommiers qui avaient grandi, et lui offrit avec joie de leurs fruits.

Quelle sera notre attitude ? Vouloir seulement les bénédictions, les dons de Dieu ou aspirer à sa présence, être en communion avec le

Donateur ?

[Colossiens 2.10](#)

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com